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Kapitalmaßnahme Sonderdividende 

Gesellschaft Societe Television Francaise 1 

ISIN FR0000054900 

Regelwerk Kontrakt Spezifikationen für Futures Kontrakte und 
Optionskontrakte der Eurex Deutschland und Eurex 
Zürich Ziffer 1.6.7 (2), 2.6.10.1 (2) 

Optionskontrakt auf Aktien FSE 

Futures-Kontrakt auf Aktien FSEG 

Futures-Kontrakt auf Aktiendividenden  

  

Die Gesellschaft Societe Television Francaise 1 hat die Ausschüttung einer Sonderdividende in Höhe von 
EUR 0,52 je Aktie bekannt gegeben. 

Weitere Informationen zu dieser Transaktion siehe auf der Website der Gesellschaft unter www.tf1.fr 

Die Sonderdividende führt zu einer Anpassung der oben aufgeführten Kontrakte.  
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Prozedere 

R-Faktor Methode 

Als Basis für die Anpassung dient der Schlussauktionspreis der Societe Television Francaise 1 - Aktie am 
letzten Cum-Handelstag. Dieser Preis wird zunächst um die reguläre Dividende reduziert. Der daraus 
resultierende Preis dient zur Ermittlung des Anpassungsfaktors (R-Faktor). 

S1 Schlussauktionspreis der Societe Television Francaise 1 - 
Aktie 

S2 S1 minus reguläre Dividende  

S3 S2 minus Sonderdividende 

R-Faktor S3 / S2 

Optionen 

Anpassung der Basispreise und Kontraktgrößen 

• Die bestehenden Basispreise werden mit dem R-Faktor multipliziert. 
• Die Kontraktgröße wird durch den R-Faktor dividiert. 
• Die Versionsnummer der bestehenden Serien erhöht sich um 1. 

Die angepassten Basispreise und Kontraktgrößen werden unmittelbar nach Handelsschluss des letzten 
Cum-Handelstages auf der Eurex-Website www.eurexchange.com eingestellt unter: 
Produkte > Aktienderivate > Kapitalmaßnahmen 

• Neue Serien mit der Standardkontraktgröße 100 und der Versionsnummer 0 werden mit Wirkung zum Ex-
Tag eingeführt. 

Alle bestehenden Orders und Quotes werden nach Handelsschluss am letzten Cum-Handelstag gelöscht. Die 
Anpassung bezieht sich auch auf bestehende Positionen in TES Flexible Options. 

Futures 

1. Anpassung der Kontraktgröße und Variation Margin  

• Die Anpassung erfolgt mit demselben R-Faktor wie für die Optionen. 
• Zum Ausgleich der Berechnung der Variation Margin des darauffolgenden Börsentages werden die 

Settlement-Preise vom letzten Cum-Handelstag mit dem R-Faktor multipliziert. 
• Die neue Kontraktgröße errechnet sich wie folgt: 

Kontraktgröße neu = Kontraktgröße alt / R-Faktor 
• Alle bestehenden Orders und Quotes werden nach Handelsschluss am letzten Cum-Handelstag gelöscht. 
• Die Anpassung bezieht sich auch auf bestehende Positionen in TES Flexible Futures. 

2. Einführung eines neuen Kontrakts  

• Es wird ein neuer Aktien-Futures-Kontrakt eingeführt  mit Standardkontraktgröße 100 und dem neuen 
Kürzel FSEH 

• Der genaue Einführungszeitpunkt wird per Rundschreiben bekannt gegeben. 
• Sobald der neue Kontrakt zum Handel zur Verfügung steht und keine Verfallmonate mit offenen Positionen 

im ursprünglichen Kontrakt mehr vorhanden ist, wird der Handel in diesem Kontrakt ausgesetzt und 
eingestellt. 

• Ferner werden in dem ursprünglichen Kontrakt FSEG keine neuen Verfallmonate mehr eingeführt. 
Bestehende Verfallmonate ohne offene Positionen werden vom Handel ausgesetzt. 
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Falls für den ursprünglichen Kontrakt auf Societe Television Francaise 1 (FSEG) am letzten Cum-
Handelstag nach Handelsschluss keine offenen Positionen bestehen, erfolgt keine Anpassung und 
keine Einführung eines neuen Kontrakts. 
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Co rpo ra t e  Ac t ion  I n fo rma t i on  

Issue Date: 19. February 2016 

Effective Date: 04. March 2016 

Contact:  Derivatives Trading Operations, Tel. +49-69-211-1 12 10 

  

 

Corporate Action Special Dividend 

Company Symantec Corporation  

ISIN US8715031089 

Rulebook Contract Specifications for Futures Contracts and 
Options contracts at Eurex Deutschland and Eurex 
Zürich figure 1.6.7 (2) 

Options contracts on stocks  

Futures contracts on stocks SYMF 

Futures contracts on dividends of stocks  

  

The company Symantec Corporation has announced the payment of a special dividend of USD 4.00 per 
share. 

More information about this transaction is available on the company`s website under www.symantec.com. 

The payment of the special dividend will result in an adjustment of the above mentioned contracts. 
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Procedure 

R-Factor Method 

Determination of adjustment factor (R-factor) 

Or 

S1 Closing auction price of the Symantec corporation  share 

S2 S1 minus special dividend 

R-factor S2 / S1 

Futures 

1. Adjustment of contract size and variation margin 

• The adjustment uses the same R-factor as used for options 
• To adjust the calculation of the variation margin of the following exchange trading day, settlement prices of 

the last cum trading day will be multiplied by the R-Factor. 
• The new contract size will be calculated as follows: 

Contract size new = contract size old / R-factor 
• All outstanding orders and quotes will be deleted after close of trading on the last cum trading day. 
• The adjustment also refers to existing positions in TES flexible futures. 

2. Introduction of a new contract 

• A new single stock futures contract will be introduced on Symantec Corporation shares with standard 
contract size 100 and new product code SYMG.  

• The exact introduction date will be published via a circular. 
• As soon as the new contract is available for trading and there are no more contract months with open 

interest in the original contract on Symantec Corporation  shares, trading in this contract will be put on 
“HALT” and finally discontinued. 

• Furthermore, no new contract months will be introduced in the original contract (SYMF). Existing contract 
months without open interest will be suspended from trading. 

If there is no open interest on the last cum trading day after close of trading in the original contract on 
Symantec Corporation SYMF, no adjustment will be made and no new contract will be introduced. 
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